



Wie lernen Kinder Fahrrad fahren? Das erste Rad eines jeden Kindes ist vermutlich das Laufrad. Viele Menschen fällt bei Laufrädern der Eurobike-Aussteller Puky ein. Das Unternehmen zeigt auf der Fahrrad-Leitmesse neben Rädern für Kleinkinder auch ein E-Bike für Kinder. Im Folgenden wird geklärt, was es generell beim Kauf von Kinderrädern zu beachten gibt und ab wann ein Kind E-Bike fahren kann.

### **Leadin**

Wie lernen Kinder Fahrrad fahren? Das erste Rad eines jeden Kindes ist vermutlich das Laufrad. Viele Menschen fällt bei Laufrädern der Eurobike-Aussteller Puky ein. Das Unternehmen zeigt auf der Fahrrad-Leitmesse neben Rädern für Kleinkinder auch ein E-Bike für Kinder. Im Folgenden wird geklärt, was es generell beim Kauf von Kinderrädern zu beachten gibt und ab wann ein Kind E-Bike fahren kann. Theresa Vorleiter berichtet:

Christian Klein, wo und wann fängt denn die Kinder-Fahrradkarriere bei Puky an?

TON

recht schnell heißt, ab wie viel Jahren geht es dann fürs Kind aufs normale Fahrrad?

TON

und für das normale Rad gibt's jetzt noch ein Upgrade. Inzwischen gibt es sogar E-Bikes für Kinder...

TON

Worauf sollte ich denn achten, wenn ich meinem Kind ein E-Bike kaufen möchte?

TON

Bis jetzt sind Kinder ohne Motorunterstützung gefahren. Was spricht denn dafür dem Kind ein E-Bike zu kaufen?

TON

Und dann machen bergige Fahrradrouten auch wieder Spaß.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Frankfurt...